

電力使用制限令解除に伴う対応について

日産車体株式会社(本社:神奈川県平塚市、社長:渡辺義章)は、政府による電力使用制限令が9月9日に終了されるに伴い、7月より実施していた節電施策を9月10日より以下にて一部変更します。なお、休日の木曜日、金曜日への振替対応は9月末まで継続いたします。

<取り組みの変更>

- **テクノセンターおよび秦野事業所における勤務時間を変更**
 - ・ 昼間のピーク電力抑制のため、開発部門の勤務開始時間を8:00に前倒ししていたが、6月以前の勤務開始時間の8:45に戻す。
- **その他**
 - ・ 今後も政府より求められている、昨年度ピーク電力値に対する15%削減の努力目標に対応するため、空調温度の設定、照明の間引きなどの取り組みを引き続き実施する。

尚、当社は7月1日に発令された電力使用制限期間中、休日の振替、工場生産ラインのシフトの変更などの施策により、昨年のピーク電力量より15%の削減を求める規制値に対し、月曜日から水曜日は約15~20%の削減、木曜日と金曜日の休日は約30~80%の削減となりました。

以上

[問い合わせ先]

日産車体(株)総務部広報グループ

電話0463(21)8001

URL:<http://www.nissan-shatai.co.jp>